# かまた礼二の

第18号 第18号





#### 塩竈市議会議員 鎌田礼二

〒985-0077 塩竈市梅の宮 1-26

- •TEL 365-9626 FAX 363-8155
- ·mail kamata02@c-marinet.ne.jp





# 変わりなく活動しております

4期目も変わりなく活動しています。

半年に1回の一般質問や議会ごとの総括質疑を行い、都度、市民一人ひとりの意思を伝えさせていただいております。その他、予算特別委員会

や決算特別委員会も利用し発言をしております。 いずれも、単なる質問ではなく提案型の質問に努 めています。

令和2年9月~令和4年2月までの質問回数等	
総括質疑・施政方針対する質問	6 回
一般質問	6 回
討論	5回

その他、総務教育常任委員会委員長として各定例議会毎に活動させていただいております。今後も変わりなく鎌田礼二のスタンスで進んで参りたいと思います。

私の議会活動を皆様に知っていただくため、『かまた礼二の議会だより』の発行、そしてSNS (ホームページ・ブログ・フェイスブック・等)で活動を発信し、それを基に皆様から頂いたご意見やご





要望を市当局へ一般質問を通して要望して参ります。

また、当選以来毎年開催を続けてきました「かまた礼二の議会報告会」も、今年で16回目となりました。今後も毎年欠かさず開催して参ります。

今後も、市民の目線で皆様のご期待に沿うよう 誠心誠意頑張りますので、更なるご支援よろしく お願い致します。

# 会派での活動は

『オール塩釜の会』に合流し3年が経過しました。 昨年末に1名の出入りがありましたが、私の政 治活動の方向に変化はありません。6人の仲間で 力を合せて取り組んでおりますのでご声援をお願 い致します。

# 市長へ要望書提出

◎令和3年3月24日、公明党市議団と自民党市

# 議団合同で福島沖地震に対する緊急要望を 佐藤光樹市長へ提出致しました。

◎令和3年12月13日、塩竈市では、新型コロナウイルス感染症とその影響に対し、様々な対策を講じて頂いている状況ではありますが、より一層市民の生命と健康、生活を守るために自由民主党議員団として、佐藤光樹市長へ要望書を提出致しました。



# 第16回 かまた礼二の議会報告会開催

令和2年11月15日に『第15回かまた礼二の議会報告会』を、そして翌年令和3年11月7日に、『第16回かまた礼二の議会報告会』を開催しました。コロナ禍ではありましたが、一年間の議会活動の結果や今後の活動予定等を報告させていただき、その後集まって頂いた皆さんと楽しい時間を過ごすことが出来ました。ご参加下さいました皆さん、ありがとうございました。



### 鎌田礼二のここ1年間の活動(一般質問)

名称は「一般質問」ですが、内容は質問を基により良い塩竈を目指し、提案型の質問に徹しています。私の主な主張は以下のとおりです。



## ◎2021年2月での施政方針に対する質問

#### ①伊保石公園リニューアル計画について

伊保石公園のリニューアルに際し、PPP・P FI等の民間の力を活用すべきと考える。具体的には、「サウンディング型市場調査」を利用し民間業者を公募選定し、「レストラン」や「ホテル」・「遊園地」等の施設運営をしていただき、その収益で公園の整備を行ってもらうというものである。

また、公園内を流れる「せせらぎ」は、公園の 魅力を高めており必要不可欠なものである。今 後も維持すべきある。

#### ②庁舎整備について

今後進める「庁舎整備検討調査事業」では、 伊保石公園と同様に民間の力を活用し複合型 にすべきである。

具体的には、PPP・PFI等により、庁舎としてだけではなく、「市立病院」「店舗・スーパー」「図書館」「ホール」等を一ヶ所に集約した施設にすべきである。

また、大切なのは立地条件である。私は、東



北本線と仙石線の間である東玉川が良いのでは考えている。

#### ◎2021年9月での一般質問

#### ①コロナ禍での「いじめ」 について

長いコロナ禍で児童生徒が、ストレスによるいじめが増えていないか心配だ。また、昨年、東京都町田市で女子児童がいじめを受け自殺した。この問題は、学校配布のタブレット端末によるチャット機能を使っての「なりすまし」によるものでした。塩竈市でのタブレット運用の ID、パスワードはどうなっているか。

また、いじめにより大切な命を失うことが無いよう常日頃より「いじめは犯罪であること」、「いじめを確認したら即、警察に対応すること」を児童生徒に周知することが必要と考える。



# ②コロナ禍での「ふるさと納税」について

「ふるさと納税過去最高」という新聞報道がありました。これは、新型コロナウイルスの感染拡大に伴う「巣ごもり需要」のようです。1位が宮崎県都城市で135億円でした。これは、塩竈市の一般会計の約36%にも上ります。また、東北では、山形県の寒河江市で約57億円で7位に入っています。

塩竈市の実態はどうか。また、この成功例や 特徴を調査し、目標を2億円ではなく20億円と し、増収分を人口増加策に使えるように頑張っ ていただきたい。

#### ◎2021年12月での一般質問

#### ①教育について

内閣府の調査では、小学生のスマートフォンの利用率は20年度に53.1%と半数を超えたと報道があった。この報道を見て私は、SNSに

よる見えないところで、学校を離れ、学校関係の繋がりでのイジメがあるのではと心配しております。

現在、日本でのデジタル教育は情報モラル教育が主流であるが、昨今、諸外国ではデジタル社会における「善き社会の担い手」を目指す「デジタル・シティズンシップ教育」が取り入れられている。塩竈市でもこの「デジタル・シティズンシップ教育」を取り入れるべきと考える。

#### ②ふるさとの税について

9月定例議会で「ふるさと納税過去最高・宮崎県都城市で135億円」について一般質問で取り上げました。塩竈市としては、他市の成功例や特徴を調査し増収を図るべきであると提案したが、その後どうなっているか。

となりの利府町では、全国紙一面(全紙)に

ふるさと納税の広告を入れおり可成りの増収 を図っている。新聞広告という手法についても 考えて見てはどうか。

市民人口を増やすには、他市町村に無い人口増加策が必要である。その資金はふるさと納税しかないのではないか。もう少し、力を入れ工夫を加え増収を図っていただきたい。



# ◎2022年2月での施政方針に対する質問 ①運動人口の裾野拡大について

運動人口の裾野拡大として「奨励金の交付」と「一流アスリートの招聘」とあるが、運動人口の裾野拡大につながるとは思えない。

高齢化に伴い、高齢者の健康維持にスポーツ施設の充実が欠かせない。近隣市町で武道館が無いのは塩竈市だけ、野球場も正規の大会が開けない状態である。また、塩竈から他市町にスポーツ人口の流れがあると思う。この状



態では定住人口が増加するはずがないと思う。

## ②「浦戸の再生」について

震災等で島から出た人達がが、戻らないという実態がある。元島民が戻らないのに他から移住者がいるはずがない。これは、救急車を呼べない、介護施設もない、ディサービスにも通えない等の不安からではないのか。

それに対する解決方法は、宮戸・寒風沢間の架橋(またはトンネル)しかない。それは、島内架橋では無い。浦戸の島民は島内架橋を望んではいない、望んでいるのは区長だけである。一般島民や元島民が望んでいるのは、宮戸・寒風沢間の架橋である。

# 少林寺拳法を始めませんか?

3才児から高齢者まで もちろん女性も マイペースで無理なく楽しみましょう

•会 場 少林寺拳法塩竈道院 専有道場

(市内梅の宮:長沢郵便局向)

•稽古日 毎週火•木曜日 午後 6:30~9:00

(年少者は8:00まで)

土曜日 午後 1:30~4:00

(年少者は3:00まで)

連絡先 TEL 090-8921-3783(鎌田まで)

# 少林寺拳法塩竈道院 検索

